

## SEV incumple pagos. Crisis en puerta.

**Por: La Redacción. 16/02/2016**

Falta de palabra, mentirosos, cínicos... la lista de calificativos para las actuales autoridades educativas puede seguir, pero este ejercicio no hará que cumplan con los compromisos pactados con los maestros de Veracruz.

Las autoridades educativas de Veracruz nuevamente mintieron, no pagaron los adeudos de acuerdo al calendario establecido con los sindicatos. En respuesta, diversas agrupaciones de maestros en el estado, se preparan para exigir el día de mañana por otras vías el cumplimiento de estos acuerdos.

Un ejemplo de ello, son los maestros de la Universidad Pedagógica Veracruzana y agremiados al STENV. Éste último así convoca a sus afiliados.

**STENV adeudos**  
Image not found or is unknown

**Fecha de creación**

2016/02/16